

# Declaran Sobrevivientes de Enfrentamiento Armado

Sin identificar sepultaron ayer en la mañana a los ocho muertos que hubo en el enfrentamiento armado a inmediaciones del Parque Cuscatlán, el domingo como a las ocho de la mañana.

Los cadáveres fueron trasladados a la Morgue del Cementerio de San Salvador el domingo en la tarde, después del reconocimiento legal practicado por la Dra. Ana Gladys Chávez de Meléndez, Juez de Turno. En la Morgue, desfilaron varios centenares de personas interesadas en ver los rostros de los cadáveres con fines de identificación —según se informó. Sin

embargo, nadie pudo dar fe que conocía a los fallecidos.

## DECLARAN SIETE SOBREVIVIENTES

La misma Dra. Chávez de Meléndez se presentó ayer en la mañana al Hospital Militar, a tomarles declaración a los seis guardias y dos policías heridos en el choque armado. Solamente un guardia que se encuentra con una bala en un pulmón y otra en la columna no pudo declarar.

Unos dijeron que cuando comenzaron los tiros se encon-

traban como a cien metros y que no pudieron darse cuenta quien les hizo los disparos. Otros, que presentaban perdigones en el tórax, dijeron que fueron sorprendidos por los balazos. Uno más afirmó que el tiro que presenta fue de rebote, pues la bala pegó primero en la pared de la Escuela de Medicina, según le dijeron sus compañeros. Hay otros que tienen lesiones con balas 22. Otro agente dijo que se dio cuenta que su agresor se encontraba en el local

—Favor pase a la Pág. 34.

## Eligen India Bonita en Zacamil

Continuando con la tradición del Día de la Cruz, los alumnos de la Escuela Unificada República Oriental de Uruguay, de la Col. Zacamil, elegerán este día la India Bonita.

En el programa figura la disertación de la leyenda del Día de la Cruz, bailes folklóricos, desfile de las candidatas, elección y coronación de la India Bonita, entrega de trofeos a los ganadores del torneo de ajedrez y finalmente habrá baile. Los actos se iniciarán a las ocho y treinta de la mañana



ACRIBILLADO. (Santa Ana). Soldado José Sergio Guírola Zometa, de 21 años, murió acribillado de 10 balazos. Las autoridades investigan el crimen. (W.M.).



TRABAJADORES SEPULTADOS. Gotera. Bajo una enorme mole de piedra quedaron sepultados varios trabajadores, al ocurrir el desprendimiento en la construcción del nuevo hospital, de esta ciudad. Al aflojarse la tierra con la lluvia, se produjo el derrumbe, causando la dolorosa tragedia. FOTO DE RAMIREZ.

**BACHILLER EN ARTES VOCACIONALES.** La señorita Doris Jean Masear Castro, recibe la Medalla al Mérito, como la Primer Bachiller en Artes Vocacionales de la promoción 1976, en el acto de clausura del Instituto Nacional Vocacional, efectuado en el Auditorium de CAESS. Impone la medalla el Ministro de Educación, Dr. Rogelio Sánchez. (Foto de Rivas).

## Regidor de Ciudad Arce Mata a Director de Policía Municipal

Pedro Miguel Ascencio, cuarto regidor de la Alcaldía de Ciudad Arce, mató a balazos al Comandante Francisco Rivera Miranda, director de la Policía Municipal de aquella ciudad. El hecho se produjo el domingo como a las dos de la tarde, en el interior del local de policía, según los informes.

Testigos del hecho afirman que el regidor se opuso a que el

Comandante Rivera le diera licor a un reo, cuando víctima y victimario —añaden— se encontraban ingiriendo aguardiente.

Ascencio fue capturado momentos después de los hechos consignándole ayer ante el Juez de Ciudad Arce.

Rivera Miranda falleció de varios balazos.

## Vecinos de la Miramonte Piden a ANDA Mejorar Servicio de Agua

Los habitantes de la Colonia Miramonte están sumamente preocupados y desconcertados debido a que desde hace ocho días no llega el agua a sus hogares, sin que el ANDA pueda hacer algo o cumplir con sus obligaciones para normalizar la situación.

Lo que ha hecho la ANDA es hacer llegar el agua a esa Colonia a las doce de la noche, y a las cinco de la madrugada la suspenden.

Como se puede apreciar, exponen los vecinos en carta a EL DIARIO DE HOY, los moradores tienen que desvelarse para apersearse de agua, con la resultante de que pierden fuerzas para el desempeño de sus actividades, empleos o negocios particulares.

La ANDA es la Administración de Acueductos y Alcantarillados, cuyo Presidente es el ingeniero Ernesto Kury Asprides, deportista

migueleño de mucho entusiasmo.

### AUMENTO DE TARIFAS

Los firmantes del escrito —que también se lo han hecho llegar al Ing. Kury— recuerdan que la ANDA aumentó las tarifas con el pretexto de que el servicio de agua mejoraría, pero ha resultado lo contrario, porque el servicio no es deficiente, sino que sencillamente "malo", según epíteto de los dañados vecinos de la Miramonte.

Además, no obstante que no hay agua, los recibos los extiende la ANDA bastante elevados no respondiendo a lo servido ni a la cantidad de agua proporcionada. Esto es debido a que dicen que hay excesos, pero estos "excesos" son marcados por los contadores cada

—Favor pase a la Pág. 35

## Trabajadores Soterrados en una Construcción de Gotera

SAN FRANCISCO GOTERA, MORAZAN. Descontento general contra el conductor de una grúa que se negó a rescatar a dos trabajadores soterrados en la construcción del Hospital de esta ciudad hay entre los compañeros de las víctimas.

### LOS HECHOS

Vicente Andrade, de 45 años y Santos Quintín Hernández trabajaban colocando tuberías de aguas negras para el proyectado hospital y a raíz de las últimas lluvias en este lugar la tierra está floja, por lo que de repente hubo desprendimiento quedando ambos soterrados.

Unos compañeros suyos avisaron a las autoridades, quienes en compañía de elementos de la Escuela de Comandos, llegaron y trataron de rescatar a los obreros, pero por lo pesado de las rocas la labor era infructuosa.

Poco después pasó una grúa y los compañeros de los dos soterrados le rogaron que les ayudara. Este les dijo que sí, pero hasta que regresara de trabajar.

Los presentes creían que las víctimas ya estaban muertos, pero desde muy abajo se escuchó una débil voz que pedía auxilio y agua, por lo que continuaron la labor de rescate, haciendo esfuerzos sobre-

—Favor pase a la Pág. 32.